

Intensas lluvias en Nicaragua dejan un fallecido



Managua, 23 oct (RHC) Graves lluvias en Nicaragua provocaron la muerte de una persona y aún persisten en 59 municipios del país, 19 de ellos con gran intensidad.

La vicepresidenta de Nicaragua, Rosario Murillo, informó sobre el deceso en su alocución diaria por el Canal 4 de la televisión nacional, y explicó que la víctima fue arrastrada por las fuertes corrientes en que sobrepasaron la vía conocida como carretera vieja a León

En otro momento Murillo se refirió a las intensas lluvias que afectan al país, aclarando que en 59 municipios del país persisten, en 19 de ellos con gran intensidad.

De acuerdo con el Instituto Nicaragüense de Estudios Territoriales, las precipitaciones se mantendrán en casi todo el país debido a un sistema de bajas presiones estacionario, aunque la intensidad disminuirá con el paso de las horas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/205701-intensas-lluvias-en-nicaragua-dejan-un-fallecido>



Radio Habana Cuba